



Línea 1 del Metro llega a 48 años con dolencias

Pese a la remodelación de algunas estaciones, la Línea 1 del Metro presenta serios problemas de infraestructura y requiere más trenes para transportar a cerca de un millón de pasajeros cada día, además de que en algunos tramos las vías registran hundimientos que impactan en los recorridos.

METRÓPOLI C6



Alistan PRD, PAN y MC presentación del Frente al INE

- Consejo perredista aprueba creación del FAD
- Buscan ir juntos por Presidencia y 9 gubernaturas

MISAEZ ZAVALA, SUZZETE ALCÁNTARA Y JUAN ARVIZU

—politica@eluniversal.com.mx

La negociación para conformar el Frente Amplio Democrático que compita contra el PRI y Morena en los comicios de 2018 avanza entre el PAN, PRD y MC. Se prevé que mañana firmen en el Instituto Nacional Electoral (INE) una carta de intención para integrar el bloque.

De acuerdo con los negociadores, el plan avanza para que además de abanderar al candidato a la Presidencia, PAN, PRD y MC vayan juntos con candidatos a las nueve gubernaturas —poniendo al aspirante en las entidades que gobiernan—, incluida la jefatura de Gobierno de la Ciudad

de México, Cámara de Diputados, el Senado y elecciones locales.

Integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del PAN adelantaron a EL UNIVERSAL que de aprobarse hoy a las cinco de la tarde en la Comisión Permanente que el partido vaya a un Frente Amplio Democrático (FAD) con el PRD, mañana acudirían al INE a firmar la carta de intención.

Luego de que el PRD avaló ayer aliarse con otros partidos, el vicedirector en la Cámara de Diputados, Jesús Zambrano, reveló que es "muy probable" que mañana PRD, PAN y MC firmen la carta de intención de ir a una coalición electoral del Frente Amplio.

Los negociadores esperan que a más tardar en noviembre quede re-

gistrado el Frente Amplio Democrático ante el INE.

De acuerdo con información obtenida por este medio, en la mesa de negociación los partidos piden encabezar los estados que gobiernan. Es decir, PAN pondría candidato en Guanajuato, Puebla, Veracruz y se incluye a Yucatán, actualmente gobernada por el PRI.

Con esa lógica, el PRD buscaría encabezar con candidato en Morelos, Tabasco y la Ciudad de México. En la mesa de negociación también puso a Chiapas, hoy en manos del Verde Ecologista.

Mientras que el partido Movimiento Ciudadano apostaría por poner la candidatura en Jalisco.

NACIÓN A6

Acusan a Anaya de desviar atención sobre sus bienes

● Cordero, Gil, Lozano, Lavalle y Vega dicen que el albaño sobre el fiscal general es una "cortina de humo"

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

"El supuesto albaño que se fraguaba para convertir al procurador Raúl Cervantes en fiscal general es una cortina de humo que inventó" el presidente del PAN, Ricardo Anaya, para distraer la atención sobre su patrimonio, aseguran senadores panistas afines al nuevo presidente del Senado, Ernesto Cordero.

En una carta difundida ayer, comparan a su dirigente con Andrés Manuel López Obrador.

"Por casi tres años, desde que Anaya promovió y facilitó la votación del pase directo, en ese entonces en beneficio del procurador Jesús Murillo Karam, el tema permaneció sin dictaminar en la Comisión de Justicia del Senado. Surgió como un asunto inminente, justamente cuando Anaya se inventó su teoría del complot para escapar del escrutinio público", señalan Roberto Gil, Jorge Luis Lavalle, Javier Lozano, Salvador Vega y Ernesto Cordero.

"Anaya se inventó su teoría del complot para escapar del escrutinio público (...) nadie tiene el derecho de mandar al diablo a las instituciones"

PANISTAS AFINES A ERNESTO CORDERO

"Junto con 82 senadores de cuatro fuerzas parlamentarias optamos por dar estabilidad al Senado y permitir que funcione con normalidad. Anaya apostó por una crisis constitucional que no tenía remedio visible y que traería consecuencias funestas para el país".

Los senadores panistas afirman que actuaron con responsabilidad frente a una estrategia que buscaba el colapso de las instituciones para sacar tajada, "porque nosotros aprendimos en el PAN que nadie tiene el derecho de mandar al diablo a las instituciones", parafraseando al líder de Morena.

Dicen que la elección de Cordero es reflejo crudo de la división que vive Acción Nacional.

NACIÓN A8

Transparentan patrimonio 27 de 32 gobernadores

PEDRO SOLÁ PORTA LÓPEZ

—politica@eluniversal.com.mx

De 32 gobernadores en México, sólo 27 han hecho público su patrimonio a través de su declaración 3de3.

De acuerdo con un conteo de EL UNIVERSAL, la información disponible arroja bienes de los 27 mandatarios estatales por alrededor de 327 millones 195 mil pesos. En conjunto, reportan haber ganado 41 millones 573 mil 566 pesos en un año.



Suman 32 casas, 30 departamentos y 39 terrenos. Poseen camionetas Jeep, automóviles BMW, Volvo, Chevrolet, obras de arte y joyas.

Tres mandatarios lideran la lista de mayores bienes: el jefe de Gobierno de la CDMX, Miguel Ángel Man-

cerá (PRD), reporta un patrimonio por 48 millones de pesos, seguido de Francisco García Cabeza de Vaca (PAN), de Tamaulipas, por 34.6 millones, y Alejandro Murat (PRI), Oaxaca, con 26 millones.

NACIÓN A12

Antonio Luigi Mazzitelli Representante de la Oficina de la ONU contra la Droga y el Delito

"Crecimiento de violencia abre puerta al populismo"

MANUEL ESPINO

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

Las decisiones "populistas" y "apresuradas" ante el repunte de la violencia son el mayor riesgo que México enfrenta, puesto que en lugar de fortalecer la democracia y la protección de los derechos humanos pueden reducir su desarrollo, advierte el represen-

tante de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, Antonio Luigi Mazzitelli.

En entrevista con EL UNIVERSAL, antes de concluir su misión de ocho años en el cargo, dice que en la guerra contra el narcotráfico lo que más impactó fue la "violencia descontrolada y aterradora" y el crecimiento desmesurado de los cárteles.

NACIÓN A16

NACIÓN



PLAZA SÉSAMO, EN LÍNEA CON INAI

La serie *Monstruos en Red*, que inicia hoy, busca promover la protección de datos en los niños. A10

ESPECTÁCULOS



NO HEREDAN EL ÉXITO

Hijos de famosos que demuestran que el apellido no es garantía de triunfo. E1

MUNDO



TRUMP ACABA CON EL DACA

Medios de EU adelantan que el presidente decidió terminar con el programa de *dreamers*. A28

MUNDO



CONDENA MUNDIAL POR "BOMBA H"

A28

El Universal Año 100, Número 36,457 CDMX 86 páginas



OPINIÓN

NACIÓN	Salvador García Soto	A21
Carlos Loret de Mola	Mauricio Merino	A26
Ricardo Raphael	José Antonio Crespo	A27
Paola Rojas	Leonardo Curzio	A26
Héctor de Mauleón	Margarita Zavala	A26
León Krauze	METRÓPOLI	
Alejandro Hope	José Luis Luege	C3



Juan Ramón de la Fuente

"Es en las universidades donde se pueden diseñar proyectos que den mayor certidumbre". A8

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$18.10
EURO	\$21.45

COMBUSTIBLES

	HOY
MAGNA	\$16.49
PREMIUM	\$18.23
DIÉSEL	\$17.26

Promedio nacional